

Neuplanung der Pappelallee

Tunzenberg. Was aussieht wie ein Gemälde ist der Anblick der Pappelallee von Dengkofen nach Tunzenberg, wie sie Karl Lichtinger bis Ende Februar aus seinem Wohnzimmerfenster täglich sah. Im Sommer nach einem Gewitter war sie so schön, dass er dieses Foto machte. Die Gemeinde hat den Auftrag zur Planung des Begleitgrüns vergeben. Der Bürgermeister hat das Planungsbüro selbst ausgesucht und, wie die Bürgerinitiative betont, eine gleichwertige Ersatzpflanzung versprochen. Derweil steht das vierte Treffen der Bürgerinitiative an. Sie trifft sich ab jetzt jeden ersten Freitag im Monat in der Schloss-Schenke Tunzenberg. Nächstes Treffen ist also am Freitag, 3. Juni, 19 Uhr. Interessenten sind willkommen. Es gibt für die interessierten Besucher



Ein Bild aus vergangenen Zeiten.

an diesem Tag mit Sicherheit auch die eine oder andere Neuigkeit. Wer sich online informieren möchte,

kann das im sozialen Netzwerk „facebook“ unter der Bürgerinitiative Tunzenberg.